
 

 

 

 

 

令和５年度第３回学校運営協議会が開催されましたので、議事の概要をご報告します。 

《協議事項》              司会：美谷島正義（会長） 記録：小池拓哉（副校長） 

（１）令和６年度公立小中学校教員公募パンフレットについて協議し、使用している写真について最新のものを

できるだけ使用することを確認した。 

（２）今年度のオープンキャンパスについて、授業公開の内容等を確認しました。授業体験は９月、部活動体験

は９月と１０月に実施し、学校説明会は１１月に実施いたします。部活動体験等については、中学受験を

考える家庭に考慮し、小学校４年生から受け入れることを検討することとなりました。 

《連絡・報告事項》 

（１）「学校紹介誌」の最終校正があり、前回了承されたとおりに提出したと報告がありました。 

※新標準服については完成後、ホームページに掲載することが提案されました。 

（２）６月の学校状況について報告がありました。３年ぶりに１日の運動会が実施されました。多くのご来賓や

保護者にも参観していただきました。また、２６日（月）より生徒は定期考査に取り組んでいます。３年

生は部活動引退した生徒がおり、進路決定むけて取り組みが本格化します。 

（３）７月行事予定について報告がありました。 

※７月行事予定は音羽通信に掲載しております。 

（４）地域学校協働本部・ＰＴＡより報告がありました。 

・６月１０日（土）運動会警備を行いました。また、６月１９日（月）に地域コーディネーター連絡会に

参加しました。（協働本部） 

・６月１０日（土）運動会の受付・接待のお手伝いをしました。（ＰＴＡ） 

・６月１７日（土）ＰＴＡ役員会にてＰＴＡ室のWi-Fi契約の見直しと印刷機の買い替えについて検討が

なされました。７月８日（土）に臨時ＰＴＡ運営委員会を実施します。（ＰＴＡ） 

・７月８日（土）スポフェスに今年度は２７名の生徒が参加希望を出しています。６月３０日（金）から

練習会が実施されます。（ＰＴＡ） 

《委員より一言》今月は下山良智委員です。 

この時期、新人が職場に実践配置されて２か月。 

目標を見失い悩みを抱える若者が増えてくる時期。 

私も同時期、仕事が進まず悩んでいた時、上司に言われた一言に救われました。 

「悩むのは前に進むに良いことだ。どんな方向に進んだとしても、それは【先＝前】に進むからだ」と！ 

悩むことはプラスに転換する原点！ 

前向きに頑張ってこの時期を乗り越えましょう。 

 

○ 開催日時 令和５年６月２６日（月） 午後３時３０分より５時００分まで 

○ 会  場 音羽中学校地下１階地域開放室 

○ 出 席 者 美谷島正義（会長）、井上充代（副会長）、下山良智、諸留和夫、右近茂子、 

宝川順子、弘世京子、塩川浩司、奥州友貴子、齊藤正富（校長）、小池拓哉（副校長） 

次回の学校運営協議会は、令和５年８月３１日（木）午後２時３０分より実施予定です。 

文京区教育委員会指定 コミュニティ・スクール  
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